

MAGAZINE

Peringatan Hari Sumpah Pemuda Menghadirkan Sejarah Masa Lalu

Agus Subekti - CIREBON.MAGZ.CO.ID

Oct 28, 2022 - 10:31



KOTA CIREBON - Dandehubrem 063/SGJ Letkol Chb Mentomeri. S.T., mewakili Danrem 063/SGJ sebagai Inspektur Upacara dalam rangka upacara Hari Sumpah Pemuda Ke 94 bertempat di Lapangan bola Makorem 063/SGJ Jl Brigjend Darsono Kelurahan Sunyaragi Kecamatan Kesambi Kota Cirebon. Jumat, (28/10/2022).

Dalam kegiatan upacara tersebut Dandehubrem 063/SGJ Letkol Chb

Mentomeri. S.T, membacakan amanat tertulis dari Menteri Pemuda dan Olahraga Zainudin Amali. Peringatan Hari Sumpah Pemuda adalah upaya kita untuk menghadirkan sejarah masa lalu untuk direnungkan, dipelajari, ditemukan kristalisasi pembelajaran kebaikan untuk dijadikan teladan dan inspirasi penggerak langkah menuju visi bangsa yang benar.

Lebih lanjut, Inspektur Upacara menyampaikan Sumpah pemuda 28 Oktober 1928 memberikan pelajaran bagi kita bagaimana menyikapi perbedaan sikap primordial, suku, agama ras dan kultur serta berbagai kepentingan menjadi kekuatan sebagai faktor yang melemahkan.

Peringatan hari sumpah pemuda ini memiliki arti yang penting karna ancaman-ancaman terhadap kesatuan Indonesia selalu ada bersamaan dengan cita-cita mewujudkan kejayaan Indonesia, tema peringatan hari sumpah pemuda saat ini adalah "Bersatu Bangun Bangsa." Tema ini memberikan pesan mendalam bahwa bersatu padu adalah harga mati yang harus dikuatkan untuk membangun ketangguhan, dengan ketangguhan dan persatuan menjadi kekuatan untuk melakukan peradaban yang unggul sebagai eksistensi bangsa Indonesia, ujarinya.

Selanjutnya Inspektur Upacara, mengatakan, kita patut bersyukur, melihat pemuda Indonesia telah menunjukkan banyak capaian prestasi diberbagai bidang yang membanggakan, baik pada level nasional maupun pada level internasional. Hal ini menjadi modal untuk membangun keunggulan Indonesia di masa yang akan datang, namun kita juga khawatir bahwa pemuda Indonesia masih menghadapi ancaman pengangguran dan keterpurukan dalam tindakan destruktif yang tidak menguntungkan, pungkasnya.

Adapun Susunan Pasukan Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke 94 Tahun 2022 sebagai berikut Kelompok Pamen Korem 063/SGJ, Kelompok Korsik Ajenrem 063/SGJ, 1 SS T Pama Korem 063/SGJ, 1 SST Denpom III/3 Cirebon, 2 SST Anggota Makorem 063/SGJ dan Disjan Jajaran Korem 063/SGJ dan 1 SST PNS Makorem 063/SGJ. (Bekti)